

男子寮・エリア①通信

■夏休みが明けてもまだまだ猛暑日が続き9月も終わろうとしています。暑い日が黄柳野でも連日続いています。2学期が始まり帰寮を渋っていた子もいましたが、ほとんどの子が寮生活を再開し朝から食堂校舎に向かい頑張っています。寮での生活には皆、すっかり慣れその点での苦労はないものの自分の思う通りにしたい事なども自分が出せるようになってきて小さなトラブルも増えつつあります。入浴中、洗濯場、各エリア、部屋など自分のエゴが始め、周りへの配慮がなくなっている。3年生にも目立ちますね。寮生活は互いの迷惑を最小限にしつつ気を配りながら生活していくことを学ぶ場です。ただでさえ負担の多い集団生活です、相手の気持ちを汲み取る力。すなわち社会性を互いに育てながら気を配りながら頑張っていきましょう！



☑ エリア①の夏休み明けから学園祭寮などの様子です。(記)猪俣

夏休みが明けて A1 の 1 年生は関係性が作られてきたことで部屋移動を希望する生徒や、人間関係で悩んでしまうことが増えてきている印象でした。宿直に入的过程中で話を聞いてどうしたらいい方向に行くかを一緒に考えていきました。2 年生はかなり安定した生活を送れていたと思います。3 年生は進路に向けた動きがかなり本格的になってきて面接で緊張している生徒など落ち着かない様子もありました。

そんな中今期は 9 月 30 日に学園祭を開催しています。男子寮は毎年恒例になっているうどん屋を寮務部長の日下部さん中心で出店しました。A1 からは北村さん、本村さん、藤井さん、松山さんが店の手伝いとして参加してくれました。前日から暑い中煮卵を仕込んでいて一生懸命に取り組んでいました。当日も店番の担当ではない生徒も手伝いに来てくれたおかげで 280 食完売することができました。

☑ 5 期の連絡事項 10/9~11/3

帰寮日は10/9月スポーツの日ですお間違えなく。

来期はインターンシップ週間があります。

寮生活ではハロウィンの企画10・25も予定しています。

学園祭の疲れを癒やし、ゆっくり休んで戻ってきてくださいね。